
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 第５回 学校運営協議会が行われました 
 

今年度、最後の学校運営協議会が開催されました。一年を振り返り、良いところ・さらに協議していく

べきこと・懸念点など、多岐に渡り委員同士の意見交換が行われました。交通安全問題、児童数の増加、

校内での工事等、今年～来年では解決できないことは以降も申し送りをしていき、今後も会議内で協議し

ていきます。 

また、卒業式・入学式の案内とともに、成績のつけ方・卒入学の取り組みや、この時期の児童と教職員

の様子についてなど情報を共有しました。 

 
 

学校運営協議会とは 

立川市立小・中学校には、各校に「学校運営協議会」が

設置されています。学校運営協議会を通じて、学校が地域

の皆さんなどと、教育のビジョンを共有し、地域が一体と

なって子どもたちを育成する「地域とともにある学校づく

り」を推進しています。 

 

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度） 

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さ

んがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させる

ことで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え

「地域とともにある学校づくり」を進める法律（地教行法

第 47条の 5）に基づいた仕組みです。 

 

協 議 事 項 
 

【学校運営について】 

 令和 5年度の振り返り 

学校評価、次年度の教育課程について 

卒業式と入学式の案内、児童と保護者数に対して体育館が狭いので、他学年の参加はなし 

地域コーディネーターの任期満了と再任について 

  

【委員懇談】 

 大きな事故やけがはなくてよかった、児童の態度や様子は立川市内でも穏やかだと感じる 

 来年は学童の工事も始まる、また学運協でどのように行われるか説明を聞いていきたい 

 児童数が多い西砂小ならではの、教室不足・専科の授業時数問題などまだこれからも懸念がある 

GLP昭島プロジェクトに関する交通安全課題も引き続き課題である 

学校外での遊び方は地域からの指摘があり、学校だけの課題にせず、保護者や地域の課題として考えて

いけたら 

  

 

 

～「学校を核とした地域づくり」コミュニティ・スクールを推進し、地域の創生を実現していく～ 

 

立川西砂小学校 学校運営協議会だより 

 

令和５年度 第５号 (２０２４年２月 発行) 

 



 

令和 5 年度 第５回 学校運営協議会 概要 

 

日時 令和６年２月２７日（木）１５：３０～１６：３０ 

会場 西砂小学校 

資料 令和 5 年度 第５回 学校運営協議会 会議次第 

 

1． 挨拶 

 

2．今年度の振り返り 

 

3．学校評価について 

 

4．次年度の教育課程について 

 

5．今後のスケジュール 

 

 


